

## Partie de poker menteur dans le projet de rapprochement Veolia-Suez

Dossier de la rédaction de H2o  
September 2020

Suite à l'offre de rachat annoncée le dimanche 30 août, Veolia a présenté début septembre un dossier sur son projet, incitant le conseil d'administration de Suez à diffuser dès le 10 septembre un premier communiqué pour déclarer son opposition au projet, puis un second communiqué, en date du 23 septembre, visant cette fois expressément à pérenniser l'activité Eau France au sein du groupe.

Veolia - Présentation du projet de rapprochement

Suez - Communiqué 10-09-2020 et communiqué du 23-09-2020